

## Pressebericht zur Mitgliederversammlung 2015

54 Mitglieder des SV Fortuna Neuhardenberg folgten der Einladung zur Mitgliederversammlung am 27.02.2015 in das Sportlerheim.

Nach der offiziellen Begrüßung folgte der Bericht des Vorstandes. Der Vorsitzende, Herr Schlüter, informierte über die Ergebnisse in 2014.

Hervorgehoben wurden die Gründung der Abteilung Darts, die Verbesserung der Betreuung unseres Nachwuchses im Bereich Tischtennis und Fußball sowie die erfolgreiche Durchführung der öffentlichen Veranstaltungen wie Maifeier oder Herrentag.

In diesem Rahmen wurden auch verschiedene Sportfreunde für ihr Engagement im Sportverein und in den Sportgruppen ausgezeichnet. (Siehe Seite 2)

Für 2015 gibt es nun einen verbindlichen Veranstaltungsplan. Das Highlight in diesem Jahr ist das 25-jährige Bestehen des Sportvereins. Die Veranstaltung dazu findet am 05.09.2015 statt. Alle Sportlerinnen und Sportler sind auch in diesem Jahr wieder dazu aufgerufen bei den bevorstehenden Arbeitseinsätzen oder bei der Organisation und Durchführung von Feierlichkeiten tatkräftig mitzuwirken.

140 Mitglieder sind, mit Stand 01.01.2015, in unserem Sportverein organisiert. Davon 14 Kinder, 4 Jugendliche und 122 Erwachsene, unterteilt in die Sportarten Gymnastik (74), Tischtennis (34), Volleyball (7) und Fußball (14). Wir hatten 22 Anmeldungen und 21 Abmeldungen zu verzeichnen. Das ist ein Zuwachs von 1 Mitglied zu 2014.

In den Berichten der Abteilungsleiter wurde eine kurze Zusammenfassung der Arbeit in den Abteilungen gegeben. Dabei wurde zur Teilnahme am Aktionstag „Frauen und Mädchen im Sport“ aufgerufen, die Preisträger der Kreismeisterschaften im Tischtennis geehrt und die Leistungen der Darts-Spieler bei den besuchten und selbst veranstalteten Turnieren gewürdigt.

Im Bericht der Sportgruppe Hanke wurden unter Anderem die positiven Erfahrungen mit den 10 Stunden Vereinsarbeit sowie die Wichtigkeit der ehrenamtlichen Arbeit im Verein hervorgehoben.

Im Bericht des Kassenvorgewartes wurden die Ein- und Ausgaben des Vereins dargelegt und über den derzeitigen finanziellen Stand des Vereins informiert.

Der Bericht der Kassenvorgewartes bestätigte sowohl die Zahlen als auch die gute Arbeit unseres Kassenvorgewartes, wies aber auch auf kleine Fehler und Verbesserungsmöglichkeiten hin.

Nach der Aussprache zu den Berichten, die keine Probleme aufwarfen, wurde der Vorstand für das Jahr 2014 von der Mitgliederversammlung entlastet.

Die Mitgliedsbeiträge für das Jahr 2015 wurden beschlossen. Wie im Vorjahr bereits angekündigt, mussten wir die Beiträge geringfügig erhöhen. Grund hierfür sind die Beitragserhöhungen des Landessportbundes.

In diesem Jahr haben wir es, dank unserer kontinuierlichen Vereinsarbeit, geschafft, unseren Vorstand wieder voll zu besetzen. Das Amt des Jugendwartes hat nun Nancy Opolski inne. In das Amt des Schriftführers wurde Anita Joch gewählt.

Einen Wechsel gab es bei den Finanzen. Nach langjähriger Tätigkeit verabschiedeten wir Manuela Albrecht aus dem Vorstand. Sie wurde von Petra Plieth abgelöst. Wir sagen allen ehemaligen Vorstandmitgliedern Danke und allen neuen viel Erfolg bei eurer Arbeit.

Im Schlusswort stellte der Vorsitzende eine verbesserte Einstellung der Mitglieder zum Verein fest, rief die Mitglieder dazu auf, Vorschläge zur zukunftsorientierten Entwicklung des Vereins zu machen und die Abteilungsleiter in den Bereichen zu wählen.

Mit sportlichen Grüßen

für den Vorstand  
gez. Michael Schlüter

## Ehrungen der Mitglieder zur Mitgliederversammlung



Verabschiedung unseres langjährigen Kassenwartes, Manuela Albrecht. Sie übergab Ihre Geschäfte an Petra Plieth, die zum neuen Kassenwart gewählt wurde.



von links nach rechts:

Jutta Lutter (stellv. Vorsitzende), Gabi Lindemann (Abteilungsleiterin SG Lindemann), Ingrid Hanne (Ehrennadel des KSB in Bronze), Manuela Albrecht (Ehrennadel des KSB in Bronze), Dorothea Schulz, Nico Mai (ÜL Tischtennis Nachwuchs), Barbara Bettac, Thomas Lawrenz (ÜL Fußball Nachwuchs), Elfriede Blaszyk, Patrick Deckert (Abteilungsleiter Darts), Michael Schlüter (Vorsitzender)

Nicht im Bild:

Regina Hanke (Ehrennadel des KSB in Bronze)

**Alle Informationen sind auch auf der Homepage des Vereins zu finden:**

[www.sv-fortuna-neuhardenberg.de](http://www.sv-fortuna-neuhardenberg.de)